

# Drama Musikal "Ibu Aku Pulang", Sebuah Persembahan Kasih dan Cinta

Agus Subekti - [KOTACIREBON.UPDATES.CO.ID](http://KOTACIREBON.UPDATES.CO.ID)

Dec 18, 2022 - 16:51



KOTA CIREBON - Kasih ibu sepanjang masa, yang diberikan kepada anak-anak seumur hidupnya. Tak ada yang menandingi kasih ibu terhadap anaknya.

Tuhan Yang Maha Kuasa pun memuliakan sosok seorang ibu. Begitu hebatnya figur ibu, wajib bagi anak untuk memberi kasih dan sayang yang tiada terkira.

Sebagai wujud kasih dan cinta terhadap sosok ibu, sebuah drama musikal disuguhkan para anak dari tingkat TK, SD, SMP hingga SMA. Tak ketinggalan, para pelaku seni di Cirebon.

Pentas drama musikal "Ibu Aku Pulang" karya Able Ballet, digelar atas kerja sama Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Cirebon bersama Komunitas Gerbang Berjalan.

Acara yang berlangsung Sabtu malam (17/12/2022) di salah satu hotel di kawasan Jalan Siliwangi, Kota Cirebon, berlangsung meriah disaksikan ratusan penonton.

Mengambil tajuk "Gemerlap Malam untuk Ibu", drama musikal yang ditampilkan anak-anak dan pelaku seni ini berhasil memukau dan mendapat apresiasi dari banyak pihak.

Hadir dalam pentas tersebut Wakil Ketua DPRD Kota Cirebon, Fitria Pamungkaswati dan M. Dany Jailani, selaku penasihat komunitas seni tersebut.

Ketua pelaksana kegiatan, Andrianus Tjokro Budiyanto mengatakan, seni tidak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia sebagai makhluk universal. Drama musikal ini genre atau karya sastra yang menggambarkan kehidupan manusia dengan gerak musik dan tari.

"Seni menggambarkan kehidupan realita watak serta tingkah laku manusia, melalui peran dan dialog yang dipentaskan kisah cerita dalam drama, yang memuat konflik maupun emosi secara khusus ditujukan untuk pementasan teater," ucapnya.

Di akhir acara diberikan penghargaan untuk para ibu sebagai bukti bakti generasi muda.

Sementara itu, Dany mengemukakan, pentas seni dan drama yang baru saja digelar ini bertujuan membangkitkan kreativitas generasi muda Cirebon di bidang seni.

"Menciptakan kombinasi seni khas Cirebon dengan balet, untuk memberi apresiasi kepada para ibu yang mempunyai peran besar dalam banyak aspek kehidupan," pungkasnya. (Agus S/Ndi)